

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Querida Familia de la Preciosísima Sangre,

Hace seis semanas que celebramos el Domingo de Pascua, pero continuamos a celebrar la Pascua como una temporada de 50 días porque necesitamos ese período de tiempo para reflexionar sobre las implicaciones y el significado de este gran misterio de nuestra fe cristiana. Pasamos 40 días de Cuaresma conmemorando la pasión y la muerte de Nuestro Señor lo cual nos trajo a su Resurrección en el Domingo de Pascua. Todos nosotros conocemos el dolor del sufrimiento y los azotes de la muerte. ¡Desafortunadamente, no hay manera de escaparse de éstos en nuestra vida terrenal! El cristiano fiel necesita **la fe firme** para creer que la vida es más fuerte que la muerte. Cree firmemente que la muerte no es el fin de todo, sino el comienzo de la vida eterna. ¡Esta es nuestra Fe Pascual!

Las lecturas de las Escrituras durante toda la temporada Pascual nos han desafiado constantemente a explorar esa creencia en el poder de la vida que viene de Dios a través del misterio Pascual de Cristo. Con dos semanas más en esta temporada, la lectura del sexto Domingo de Pascua explora el amor de Dios, mientras buscamos los signos de Jesús resucitado en nuestra vida. Jesús dice, **"Como el Padre me ama, así los amo yo... permanezcan en mi amor."**

La primera implicación de la Pascua tiene que ver con el amor del Padre por su Hijo unigénito, Jesús. El Amor del Padre levantó a Jesús de entre los muertos y lo transformó en la Resurrección, aunque no lo protegiera de la traición y del rechazo de Su propio pueblo y de Su dolor y muerte en la cruz. La segunda implicación se puede ver en la manera en que Jesús manifiesta el amor de Su Padre amando a todos los pueblos de Dios. Aunque lo rechazaran, Jesús continuaba a amar y perdonar a sus perseguidores. Aunque rechazemos Su amor, Él no deja de amarnos. Entonces, Jesús pronunció estas palabras famosas: **"Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen."** El Padre nos ama ni más ni menos que Él ama al Hijo. Como resultado, podemos abrir nuestros ojos a los signos de la resurrección en nuestras propias vidas, incluso en medio de nuestro propio dolor, sufrimientos y rechazos. El amor del Padre es total, sacrificador e incondicional. Con el amor constante del Padre, Jesús promete que **"aquellos que se mueren con Él, también se levantarán y vivirán con Él por siempre."**

¡Jesús quiere que seamos testigos de la Resurrección! Eso significa más que celebrar y venir a misa durante esta santa temporada de 50 días. Significa permanecer en Su amor y hacer brillar ese amor por la manera en que vivimos nuestras vidas: **"que se amen los unos a los otros como yo los he amado."**

En Cristo,
Padre Glenn

DÍA DE REFLEXIÓN: RETIRO "TRANSFIGURACIÓN"

Del Padre IGNACIO LARRAÑAGA ofm, cap (Fundador de los Talleres de Oración y Vida)

Los Talleres de Oración y Vida, te invitan a VIVIR un día de reflexión que cambiará tu vida y llenará tu alma con la presencia amorosa y envolvente de Dios. Fijar la mirada y el corazón en Dios, no para alejarnos de la realidad, sino para volvernos a la realidad.

Fecha: sábado, 25 de mayo, 2024

Horario: 8:00 am – 5:00 pm

Lugar: El Salón de Reunión de la Divina Misericordia

Costo: \$15.00 (Incluye libro *Transfiguración*, folleto de cantos y oraciones, desayuno y almuerzo ligeros)

Para más información comuníquese con la Oficina Parroquial al 407-365-3231.

El cupo es limitado, inscríbese con anticipación, no podemos aceptar inscripciones el día del evento.

Traiga su Biblia, bolígrafo y silla plegable o manta

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Mayo 7/8 – ULTIMA CLASE

-Ministerio Juvenil-

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia.**

Domingo – 5 de mayo – Noche Juvenil

MISA DE GRADUACIÓN

Todos los estudiantes de último año de escuela secundaria están invitados a la Misa de Graduación. Por favor, únase a nosotros el domingo, **12 de mayo en la Misa de las 10AM**, para una bendición especial y recepción después de la misa.

Confirme su asistencia con Shannon al szahn@oviedocatholic.org.

¡ESCUELA BÍBLICA DE VERANO-Reserve la fecha!

24 al 28 de junio – "Buceo (Scuba): Sumergiéndote en amistad con Dios."

¡No pierdas la oportunidad de profundizar tu amistad con Dios! ¡Inscríbete ya! Para más información visite nuestro sitio web a viedocatholic.org/vbs2024.

HORA SANTA POR LAS VOCACIONES

El viernes **10 de mayo**, el segundo viernes del mes, después de la misa diaria, lo invitamos a unirse a nuestro Ministerio del Rosario mientras rezamos una **Hora Santa por las Vocaciones**. La Hora Santa incluirá el rezo de una Letanía por las Vocaciones y el rezo de los misterios luminosos del Rosario. Nuestro Director de Vocaciones y nuestro Pastor, el Padre Josh Swallows, nos guiará en oración a través de esta Hora Santa por las Vocaciones. ¡Ven, únete a nosotros en oración!

MAYO, EL MES DE MARÍA

La Santísima Virgen María es Madre de la Iglesia, y ejemplo, guía e inspiración para todos. El mes de mayo es el mes en el que los fieles dedican especialmente a la Santísima Virgen. Durante este mes, los católicos, tanto en la iglesia como en el hogar, ofrecen a María desde su corazón un homenaje de oración y veneración especialmente ferviente y amoroso. Invitamos a los fieles a rezar el Rosario en casa con sus familias durante el mes de mayo, "Tiempo en el que el Pueblo de Dios expresa con particular intensidad su amor y devoción por la Santísima Virgen María", afirma el Papa Francisco.

Visite oviedocatholic.org/maymonthofmary-2 para obtener más recursos.

LUNES DE ADORACIÓN EUCARÍSTICA

"Dios está en medio de nosotros, en el Santísimo Sacramento del altar St. Maximilian Kolbe

Lunes, 6 de mayo- 6 PM a 8 PM- Capilla del Santísimo Sacramento. Venga y comparta un tiempo con Nuestro Señor. Para más información, por favor contactar a Raisa Cortes al mpbadoration@yahoo.com

COLECTA DE ROPA DE BEBÉ Y ROPA DE MATERNIDAD

4 & 5 de mayo, ¡Justo a tiempo para el Día de la Madre!

Ayude a llenar nuestro Pack-n-Play en el Nártex de la Iglesia. Si puede ayudar, considere donar ropa NUEVA de bebé y/o maternidad para nuestros bebés y madres necesitadas. La ropa será donada a The Pregnancy Center en Sanford y JMJ Pregnancy Center.

DIA FESTIVO DE DIVERSION/“FEAST DAY FUN FEST”

¡Celebremos el Día Festivo de nuestra parroquia!

Sábado, 1 de junio después de la misa de 5pm.

Tendremos comida, juegos y entretenimiento. Reserve la fecha. ¡Disfruta una noche con tu familia parroquial!

FONDO DE MEJORAMIENTO Y REPARACIÓN

Este fin de semana, tendremos nuestra colecta para el Fondo de Mejoramiento y Reparación a largo plazo de la Propiedad Parroquial. Visite <https://www.oviedocatholic.org/giving> para contribuir en línea. Gracias por su generosa ayuda para mantener nuestra parroquia en buenas condiciones.

FORMED™ es una herramienta de formación en la fe para las parroquias, en la cual se enseña a los católicos a través de videos, audios y libros electrónicos, a profundizar en la relación con Cristo y su Iglesia. Esta herramienta está disponible en la mayoría de smartphones, tablets y computadoras. Allí se encuentran presentaciones de grandes eruditos católicos como Edward Sri, Tim Gray, Scott Hahn. Visite nuestra página web, www.oviedocatholic.org

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscribese en el libro azul localizado en el Mostrador de Bienvenida.

**FORTALECIDOS POR LA EUCARISTÍA
PODEMOS CRECER PROFUNDAMENTE**

¿Cómo puedes crecer profundamente?
Aquí hay 5 maneras en que podemos comprometernos a profundizar en nuestra relación con Jesucristo.

1- Misa
Prepare activamente y participe en la misa semanalmente leyendo el Evangelio antes de la misa.

2- Oración diaria
Reserve tiempo para la oración y la reflexión, todos los días (por ejemplo, antes de las comidas, rezar el rosario)

3-Crecimiento espiritual
Participa en al menos una actividad espiritual en este próximo año. (Ej. Estudio de Fe, Estudio de la Biblia)

4- Santo descanso
Entra en la santa presencia de Dios asistiendo a una Liturgia de Reconciliación, Retiro, Adoración Eucarística o Misión en el próximo año.

5- Momentos de Dios
Busque a Dios en la vida cotidiana y comparta esos momentos con otros mensualmente o más a menudo.

VEN Y MIRA - RICA

¿Has estado viniendo a misa, pero no eres católico? ¿Estás buscando respuestas a tus preguntas de fe? ¿Anhelas una relación más profunda y cercana con Dios? Si es así, lo invitamos a profundizar en la fe católica. Las sesiones de investigación para el proceso de Iniciación Cristiana (RICA) están en curso. Estas reuniones están disponibles para cualquier persona que no haya sido bautizada, así como también para aquellos bautizados en otra religión o católicos bautizados que no hayan recibido los sacramentos de la Primera Comunión y la Confirmación. Lo invitamos a aprender lo que creen los católicos en un ambiente abierto, informal y acogedor. Ven y mira... CONTACTO: Donna Scimeca 407-365-3231 x121 o dscimeca@oviedocatholic.org.

NUESTRO LLAMADO CATÓLICO

*¡Gracias a todos los que hicieron un regalo a **Our Catholic Appeal!** Si aún no ha hecho su regalo este año, le pedimos que ore y considere un regalo. Tu regalo, sin importar el tamaño, es tu ofrenda a Dios para evangelizar a su pueblo y ayudarnos a confiar en Dios para que podamos vivir. Los indigentes, los hambrientos, los abandonados son bendecidos por nuestra ofrenda a Dios. Por favor tome un sobre o done en línea a <http://www.oviedocatholic.org/oca>*

FORMAS DE CONTRIBUIR

Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial:
Most Precious Blood Catholic Church
113 Lockwood Blvd.
Oviedo, FL 32765
o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM - 3 PM (lunes a viernes)
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

VOCACIONES DEL SACERDOCIO Y LA VIDA RELIGIOSA

Considere inscribirse para tener en su hogar **El Cáliz de Vacaciones** durante una semana y orar por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa. El propósito de la Copa de Bendición Vocacional es inspirar una mayor conciencia al llamado de Dios dentro de nuestra comunidad. Si desea tener el Cáliz de Vocaciones en su hogar durante una semana, llame a la oficina parroquial al 407-365-3231 o comuníquese con Frances a fstadler@oviedocatholic.org

SILENCIO SAGRADO

Por favor, utilice el Nártex para hablar y reserve la iglesia para reflexionar y orar en preparación para la misa. Gracias por su comprensión y cooperación. ¡Dios los bendiga!

****Para más información acerca de los eventos en nuestra parroquia, por favor consulte el boletín en inglés***

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana Solemnidad de la Ascensión del Señor 12 de mayo, 2024

1ra. Lectura:	Hechos	10, 25-26.34-35
2da. Lectura:	1 Juan	4, 7-10
EVANGELIO:	Juan	15, 9-17